

- Nota de prensa -

OMODA & JAECOO y LoJack se alían para ofrecer tranquilidad a sus clientes

- *El acuerdo se basa en la distribución del servicio LoJack Classic a favor de los clientes de OMODA & JAECOO que adquieran su vehículo nuevo o de ocasión en la red de concesionarios a nivel nacional.*

Madrid, 20 de enero de 2025 – OMODA & JAECOO España se enorgullece de anunciar su asociación estratégica con LoJack, líder en servicios de localización y recuperación de vehículos robados, para brindar una mayor tranquilidad a los propietarios de sus vehículos en toda su red de concesionarios.

Esta colaboración permitirá a OMODA & JAECOO España integrar los productos y servicios de LoJack en su oferta, proporcionando a los clientes acceso a las últimas tecnologías de seguridad para proteger sus vehículos contra el robo y aumentar las posibilidades de recuperación en caso de sustracción.

"En OMODA & JAECOO España, siempre estamos comprometidos con la seguridad y la satisfacción del cliente", declaró Artur Campos, Responsable de Posventa OMODA & JAECOO España. "Estamos encantados de asociarnos con LoJack, una empresa reconocida por su excelencia en soluciones de seguridad en caso de robo. Esta asociación fortalecerá nuestra capacidad para ofrecer a nuestros clientes la mejor protección posible para sus vehículos".

LoJack es conocido por su avanzada tecnología de recuperación de vehículos robados, que utiliza dispositivos con una base tecnológica de radio-frecuencia (VHF) instalados en los vehículos para lograr la recuperación del vehículo en caso de robo en colaboración con la policía. Con esta asociación, los clientes de OMODA & JAECOO España podrán acceder a los servicios de LoJack y disfrutar de una mayor tranquilidad sin ver mermada su privacidad, ya que la unidad de LoJack sólo se activa en caso de robo.

"Estamos entusiasmados de asociarnos con OMODA & JAECOO España para ofrecer nuestras soluciones de seguridad líderes en la industria a más propietarios de vehículos en toda España", comentó José Ignacio Rubio, director general en LoJack Iberia. "Esta colaboración nos permitirá ampliar nuestra presencia en el mercado y ayudar a proteger aún más vehículos contra el robo".

Para obtener más información sobre los productos y servicios de LoJack disponibles en los concesionarios de OMODA & JAECOO España, los clientes pueden ponerse en contacto con su concesionario local o visitar las páginas webs oficiales de la marca, www.omodaoficial.es y www.jaecoo.es.

Acerca de OMODA MOTORS SPAIN, S.LU.:

OMODA MOTORS SPAIN, S.LU., es una sociedad que integra la marca de automóviles de vanguardia OMODA España y la marca especializada en todoterrenos de lujo JAECCO España. Ambas firmas son filiales españolas de OMODA y JAECCO y han sido lanzadas en 2023 en Wuhu, Anhui (China), donde tienen su sede mundial. Tanto OMODA España como JAECCO España inician su andadura en Europa con una extensa red propia de concesionarios y centros de postventa.

Sobre LoJack España

LoJack España, subsidiaria de la compañía de CalAmp, ofrece los mejores servicios de recuperación de vehículos robados y conectados de su clase al mercado de concesionarios de automóviles, OEM, seguros y alquiler de automóviles y clientes finales que mejoran la gestión de vehículos y protegen contra el robo. Utilizando el ecosistema de IoT unificado de aplicaciones de software de CalAmp, así como la plataforma cloud, servicios telemáticos y productos de edge computing, LoJack España proporciona conectividad inteligente a activos valiosos que permiten a las personas y empresas de España y Portugal tomar decisiones basadas en datos, reducir costos y maximizar la productividad. Para obtener más información, visite lojackiberia.com y nuestras redes sociales en [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) y [LoJack Blog](#).

Sobre CalAmp

CalAmp es una empresa de inteligencia conectada que aprovecha un ecosistema de soluciones basadas en datos para ayudar a las personas y a las organizaciones a mejorar su rendimiento operativo. Resolvemos problemas complejos en los mercados del transporte y logística, flotas comerciales y gubernamentales, equipos industriales y vehículos de consumo, proporcionando soluciones que rastrean, supervisan y recuperan activos vitales. Los conocimientos adquiridos por nuestra plataforma en la nube, las aplicaciones y los dispositivos de edge computing impulsan la visibilidad operativa, la seguridad, la eficiencia, el mantenimiento y la sostenibilidad. Con sede en Irvine, California, CalAmp tiene más de un millón de suscriptores de software y servicios y 10 millones de dispositivos edge desplegados en todo el mundo. Para más información, visite calamp.com, o [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#) o [CalAmp Blog](#).

CalAmp, LoJack, TRACKER, Here Comes The Bus, Bus Guardian, iOn Vision, CrashBoxx y los logotipos asociados se encuentran entre las marcas comerciales de CalAmp y/o sus filiales en los Estados Unidos, algunos otros países y/o la UE. Spireon adquirió el negocio de LoJack® de recuperación de vehículos robados (SVR) de CalAmp en Estados Unidos y posee una licencia exclusiva de la marca LoJack en Estados Unidos y Canadá. Cualquier otra marca o nombre comercial mencionado es propiedad de sus respectivos dueños.

###

LoJack Media Inquiries:

Boosters Group

lojack@boosters.es

marketing@lojackiberia.com